4月から楽しみ!

プロジェクト名	大きいりす 3月		
日付	2024年 3月 24日	記録者名	豊田
園児			
本日のねらい・内容	今日は、遊戯室で神楽をやるので見にきてもいいですよ。とお誘いが来ました。なので、みんなで行ってみることにしました。神楽の苦手な子は、行きたくなーいと言っていたのですが、遊戯室に行ってみると、神楽だけでなく、沢山ワクワクするものがいっぱいあり、自分で好きな場所を見つけて遊んでみたり、1人では行きにくい場所も、行ってみたいという気持ちから職員や友だちと一緒になら行けるという事で、一緒に行っていました。「面白いね」という言葉も間で聞かれましたよ。4月からは、生活の場が遊戯室にもなるので、この場所が楽しい!この場所でこんな事がしたい!と期待をもって進級できたらなと思っています。		



カプラコーナーの近くには車も置いてあり、好きな子はすぐに手に取り車を走らせていましたが、周りを見ると、あっあれも面白そう!これも面白そう!という表情を見せ、いろんなコーナーを楽しみ始めました。製作コーナーでは大きい子の真似をしている子・・そして、その姿を真似する子・・という感じで周りのお友だちの姿を見て、興味ある物に取り組んでいましたよ。



ごっこ遊びの、おままごとでは色々な素材の物を食べ物に見立てて、お皿やお弁当箱に入れていましたよ。なりきりコーナーではお化粧道具などの使い方も理解していて、鏡を見ながらメイクしたり、好きな衣装や小物を身につけていました



神楽大好き!大きいクラスさんが舞う姿にさらに刺激を受け、さぁ今度は自分の番!盛り上がりました。



楽しいことが沢山!お片づけをしてお部屋に帰れるかな?まだ遊びたいって言うだろうな・・・と思っていたけど、そうだ!今日はお弁当の日・・しっかり遊びこんでいたみんなも「お弁当食べよー。」の言葉で、あっという間にお部屋に帰ることができました。みんなパクパク食べました。愛情いっぱいのお弁当ありがとうございました。

成長の視点

今後の展開	
-------	--